



Los estudiantes de grado premiados muestran sus diplomas durante la foto de grupo con el rector, tres vicerrectoras y la secretaria general. | BARROSO

Los mejores alumnos de la Universidad

El rector entregó ayer los premios extraordinarios a más de 120 estudiantes de grado, máster y doctorado con una calificación de 8 puntos o superior

R.D.L. | SALAMANCA

EL Paraninfo de la Universidad de Salamanca se llenó ayer de orgullo y satisfacción por el trabajo bien hecho. La entrega de los premios extraordinarios de la Universidad de Salamanca abarrotó el emblemático edificio histórico de jóvenes promesas que han demostrado que la excelencia es posible.

“Felicidades por haber llegado al punto de partida”, les comentó la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, e hizo hincapié en el mérito de los más de 120 estudiantes premiados ayer por los buenos resultados a lo largo de sus carreras.

“Sois los que vais a hacer este país en el futuro y algunos otros países”, auguró el rector Daniel Hernández Ruipérez y, como cada año en este año, pidió a los excelentes alumnos que no se olviden de la Universidad de Salamanca en su nuevo camino. “Llevad con orgullo y responsabilidad el nombre de la Universidad por el mundo”, les animó el rector.

De momento, Sandra Ferreira, premio extraordinario de grado en Italiano con una nota de 8,60 puntos, ha decidido continuar su formación en Salamanca cursando el máster de profesor de Educación Secundaria con el objetivo de opositar y convertirse en profesora.

Menos claro tenía su futuro María Mediavilla, premio extraordinario de grado en Alemán, que reconocía que no sabía ni que existían estos reconocimientos, por lo que la ilusión era aún mayor. Esfuerzo diario y constancia han sido sus claves.

Y para Victoria Álvarez, premio extraordinario de doctorado en Historia del Arte, estar entre los mejores había sido “cuestión de resistencia”. Siete años dedicó a su tesis y ahora trabaja ya como profesora asociada y escritora.

El esfuerzo tiene premio en la Universidad de Salamanca.



Alumnos de máster reconocidos con premio extraordinario. | BARROSO



Una treinta de doctorandos obtuvieron un reconocimiento por su excelencia. | BARROSO

Marta Bueno. PREMIO EXTRAORDINARIO DE GRADO EN PEDAGOGÍA

Ejemplo de ilusión y esfuerzo

HACE seis años, a Marta Bueno le cambió la vida. Después de estudiar Física y desarrollar una vida laboral como profesora de Secundaria, una atrofia del nervio óptico terminó con su carrera como docente pero no con su ilusión y pasión por la enseñanza.

“Siempre me ha preocupado mucho la educación”, reconocía ayer Marta Bueno tras recibir el premio extraordinario de grado en Pedagogía, un título que ha



obtenido gracias a los avances tecnológicos que le permiten tomar apuntes, estudiar y realizar sus trabajos solo a través de la voz, ya que no puede leer. “Es una forma de aprender distinta pero me encanta”, comentaba mientras abrazaba a sus dos hijos.

Y su historia de superación no termina aquí, Marta Bueno ya ha iniciado un nuevo grado en Humanidades. ¡Quién sabe si volverá a estar entre los premiados en cuatro años!